



Sturm auf dem Waldsee



Lukas und Lilly haben heute etwas sehr Aufregendes vor: Sie wollen ihr eigenes Floß bauen. Mit dem Fahrrad radeln sie deshalb, so schnell sie können, zum Waldsee.

Dort treffen sie Benny, das Feuerlöschboot.

»Hallo, Lukas und Lilly!«, ruft Benny. »Wo wollt ihr denn so eilig hin?«

»Wir bauen heute ein Floß«, ruft Lilly aufgeregt.

»Und damit werden wir dann einmal um den ganzen Waldsee fahren«, fügt Lukas hinzu.

Benny lacht. »Da habt ihr euch aber ein großes Ziel gesetzt. Aber ich kann euch Seile und zwei Paddel geben. Damit könnt ihr das Floß später besser lenken.«

Die Kinder packen Paddel und Seile auf ihre Gepäckträger und radeln tiefer in den Wald hinein. Es dauert eine ganze Weile, bis Lukas und Lilly genug Holz für ihr Floß gesammelt und zum See getragen haben.

Dann binden sie die einzelnen Holzteile mit den Seilen von Benny zusammen.



Zuerst will es nicht so richtig halten, aber dann gelingt es den Kindern, die dicken Äste und Baumstämme zusammenzubinden.

»Puh, das ist ganz schön schwer«, stöhnt Lukas.

»Ja, aber jetzt haben wir es geschafft«, sagt Lilly.

»Komm, wir legen das Boot hier schon mal ins Wasser und binden es an diesem Baum fest, damit es nicht wegschwimmt, wenn wir uns draufsetzen.«

Vorsichtig setzen die beiden Kinder sich danach auf das Floß. Dann bindet Lilly es los.